

5.—Valeur nette et pourcentage de la production, par province, 1955—fin

Industrie	Québec		Ontario		Manitoba		Saskatchewan	
	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%	milliers de dollars	%
Agriculture.....	331,794	7.9	526,895	8.1	149,866	25.4	459,758	57.8
Forestage.....	188,859	4.5	114,483	1.8	6,165	1.1	4,166	0.5
Pêche.....	3,453	0.1	6,783	0.1	3,477	0.6	763	0.1
Piégeage.....	1,750	0.1	4,286	0.1	2,970	0.5	3,715	0.5
Mines.....	233,120	5.5	221,263	3.4	22,545	3.8	45,357	5.7
Énergie électrique.....	170,064	4.0	208,649	3.2	24,340	4.1	18,639	2.4
Manufactures.....	2,622,333	62.4	4,426,655	68.3	247,472	41.9	113,599	14.3
Construction.....	653,698	15.5	970,608	15.0	133,644	22.6	149,144	18.7
Total.....	4,205,071	100.0	6,479,622	100.0	596,479	100.0	795,141	100.0
	Alberta		Colombie-Britannique		Yukon et T.N.O.		Canada	
Agriculture.....	322,215	25.3	59,871	3.8	—	—	1,937,170	12.2
Forestage.....	13,163	1.0	264,232	16.7	449	—	664,665	4.2
Pêche.....	688	0.1	27,711	1.8	742	—	90,891	0.6
Piégeage.....	2,078	0.2	774	—	1,410	—	17,424	0.1
Mines.....	303,752	23.8	100,415	6.4	31,098	—	1,061,430	6.7
Énergie électrique.....	28,858	2.3	54,761	3.5	1,462	—	543,305	3.4
Manufactures.....	263,309	20.7	750,877	47.6	1,733	—	8,753,450	55.3
Construction.....	339,113	26.6	319,229 ¹	20.2	1	—	2,769,715	17.5
Total.....	1,273,176	100.0	1,577,870	100.0	36,894	100.0	15,838,050	100.0

¹ Les chiffres de la Colombie-Britannique relatifs à la construction comprennent ceux du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest.

Section 3.—Valeur nette de la production par habitant

Parallèlement à l'augmentation de 14.5 p. 100 de la population et à celle de 8 p. 100 de la main-d'œuvre entre 1950 et 1955, la valeur nette de la production de biens s'est accrue de 46 p. 100. La valeur nette par habitant de la production de biens (sans Terre-Neuve) est passée de \$805 en 1950 à \$1,023 en 1955, gain de plus de 27 p. 100. Comme les prix de gros n'ont augmenté que de moins de 4 p. 100, il y a eu gain "réel" considérable de la production par habitant.

La valeur nette de la production par habitant dans les provinces Maritimes a toujours été très au-dessous de la moyenne nationale et n'a été que de \$519 en 1955, soit légèrement au-dessus de la moitié de cette moyenne. La production par habitant au Québec, qui était inférieure de 11 p. 100 à la moyenne nationale en 1950, s'est inscrite à 9 p. 100 en-dessous de cette moyenne en 1955. D'autre part, la production par habitant en Ontario, sans cesse la plus élevée parmi les provinces, a été de plus de 20 p. 100 supérieure à la moyenne nationale en 1955.

Au Manitoba, la production par habitant a été bien inférieure à la moyenne nationale durant toute la période et, en 1955, elle n'a encore atteint que \$704, soit 31 p. 100 de moins que la moyenne. En Saskatchewan, où la production varie beaucoup suivant les récoltes, elle a été de 11 p. 100 inférieure à la moyenne nationale, après l'avoir surpassée de 18 p. 100 en 1952. L'Alberta a été bien au-dessus de la moyenne ces dernières années. Sa production par habitant a surpassé la moyenne de 14 p. 100 en 1955, ce qui la place au troisième rang. Grâce à la diversification de son économie, la Colombie-Britannique accuse toujours une excellente production par habitant; en 1955, elle occupait le deuxième rang avec une production supérieure de 15 p. 100 à la moyenne nationale.